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番号 質問者 主な質問項目

１．ぐるぐるバスの運行状況の実態とその問題点について問う。

　①大改正した理由と利用者の比較について

　②危険なバス停と改善について

　③タイトなダイヤについて

２．職員の育成と職務遂行能力の開発・向上について問う。

　①窓口対応業務について

　②育成方法と手段について

　③知識の習得とスキルアップについて

３．観光客の受入れと地元利益の現状について問う。

　①朝ドラ効果と収益について

　②インバウンドの実態について

１．学校教育について
　学校の現状
　働き方改革について
　①目的は何か

　②部活動の地域移行はどうなっているか

　③教職員の忙しすぎる原因は

　④残業時間、研修、提出文書の実態

　⑤教職員は休憩時間はとれているか

　⑥まずは余剰時間ゼロに

２．高北病院について

　①高北病院の経営状況はどうなっているか

　②赤字の原因は何か

　③診療報酬改定までの町のなすべき事は

　④病院給食について

１．第6次佐川町総合計画について
　　～第2期まち・ひと・しごと総合戦略と第3期教育振興計画、第3期こども子育て支援
　　計画と重ねて～

　①人口減少対策とまちづくり等について

　②保・小・中・高の保育・教育条件整備について

２．新産廃施設建設の進捗状況について
　①南海トラフ大地震規模の見直しとの関係について

　②現地視察の対応等について

３．国土強靭化地域計画について
　①計画の継続性等について

　②木造住宅の耐震化の進捗状況について

　③公営住宅の利用状況と空き室の活用について

１．佐川町教育研究所の業務内容について
　①教育研究所の業務内容については、学校関係者や有識者が理解しているところで、一般の町民には

 　　十分浸透していないと考える。そこでその業務内容と町民への周知について問う。

２．佐川町地域支援ネットワークとの連携について

　①過去２回の質問以降連携は取れているか

　②第３期佐川町子ども・子育て支援事業計画の中での行政機関と連携とは

　③来年度設置予定の子ども家庭センターとの連携は

３．山の売買を効率的に進める取り組みについて

　①山林の荒廃や未登記、相続放棄などが心配される中で、適正な活用を促すための所有者と森林

　　 事業体をマッチングする取り組みを進めてはどうか

１．町道管理について
　①高齢化により各自治会の道路管理が困難

　②建築限界の町道の高さ

２．農業の取組みについて
　①農業従事者の高齢化や放棄地の原因の見解は

３．耐震化の取組みについて
　①現在の耐震化補助金額が材料費高騰で妥当か

４.有害鳥獣の取組みについて
　①各有害鳥獣の対象動物と報奨金額は
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１．移住定住政策について
　①人口減少プロモーション事業について

　②地域おこし協力隊について

２．防災について
　①佐川町内の河川改修について

　　・黒岩地区の河川改修状況と今後のスケジュールについて

　②災害時の情報共有について

　　・危険箇所等の情報共有方法は？

３．図書館さくとについて
　①旧図書館と新図書館の維持コスト差は？

　②現時点での利用状況は？

　③今後の方針や計画は？

４．学校教育について
　①過去と比較し、現在の学校環境はどう変わったのか？どういった施策を行ってきたのか？

　②雨の日の通学について

　③佐川中学校のプールの授業について

１．米価格の高騰について
　①米価格の高騰を町としてどのように考えているか

　②米価格の高騰に町としてどう対応するか

　③町の農業従事者が減っているが町としてどのように施策を考えているか

２．役場職員の働き方について
　①町職員の兼業のあり方をどう考えているか

　②町職員の働きについて、業績評価はどのようになっているか

　③町役場の行政効率向上のために何か施策を打っているか

　④昨年一年間で町役場を辞めた人は何人になるか

　⑤辞めた原因として何があげられるか

３．佐川町立山﨑記念天文台施設について
　①町内の小中高学生が、山﨑氏の功績を学びつつ、反射望遠鏡に触れて学ぶ課外授業のような機会

　　はあるのか

　②天文台施設について、PRはどのように行なっているか

　③佐川町自体のPRに天文台も入れ、力を入れるべきと考えるがどうか

１．佐川高校魅力化に必要な事とは、取り組みの本気度について
　①地域コンソーシアムの進捗状況について

　②町としての今年度の取り組みと、今後の方針は

　③短期目標と長期目標の設定を

２．引きこもりの問題と支援施策について
　①全国統計値から見る問題、数値に出難い実態

　②８０５０問題、佐川町の取り組みは

　③外に出るきっかけ作りの事業を考える

３．道の駅の令和６年度の経営状況と今後の戦略について
　①令和６年度のふりかえりと今後のとりくみについて

　②町民の声、利用者の声とは

４．ふるさと納税の現状と今後の課題について
　①ふるさと納税の活用による地域活性化の必要性

　②佐川町のふるさと納税の状況と課題

　③ふるさと納税の強化に向けた施策は

５．高北病院の産婦人科の利用状況を問う
　①令和６年度の利用状況と高吾北地区の出生数は

　②今後の計画、課題について

６．消防団について
　①現状の町内各分団の人数と今後の見通しは

　②災害時に前線で活動する団員の安全を

6 齋藤　光

7 宮﨑知惠子

8 岡林　哲司


